
2015年　第１０回　光鯱会OBガイダンス　参加者アンケート

実施日：２０１５年１２月１日　１６：２０～
場所：名工大　講堂

■アンケート回収数：４３人

■満足度
「やや満足」や「満足」：９３％

■今後聞きたい分野：トップはゼネコン

参考）満足度の推移

■自由記述意見
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その他： 

構造系（４） 
インフラ（１） 
設備（１） 
※（）内は人数 

No
満足
度

Q1:感想 Q2：今後の要望

1 4 名工大のつながりの強さを感じました 同じ職種の人が数人いると比較しやすい

2 5
やはり様々なお仕事の主観的なお話（１日の始業の時間やスケジュール）がたくさん聞かせていた
だけたのが就職への参考になりました。

もっとたくさんハウスメーカーのOBOGの方のお話が聞けたらと思います。又、挙手
での学生へのアンケートをしていただくと学生どうしの進路の確認にもなるのではと
思いました。

3 5 思いのほか聞きたかったことを話していただけて満足です 公務員の話をきいてみたいです
4 5 色々な業界のお話を聞けて違いを知ることができました。ありがとうございました。

5 5
OBOGの方々の正直な気持ちをうかがえたと思うので、のめりこんできくことができ、とても参考に
なりました。ありがとうございました。

個人的には構造設計志望なので、その先輩がいらっしゃらなかったのは少し残念で
した。

6 4
企業・分野の異なる５名の方の話を一度に聞くことができ、その話や雰囲気を比較することができ
ておもしろかった

7 5 現場の人の声が聞けるという貴重な経験ができてよかった
8 5

9 4
現在自分が希望しているのは文化財保護を少しせまいものですが、今回建築の全体的な仕事内
容について知ることができて良い機会でした。

10 4
色々な企業のお話が聞けて大変勉強になりました。また１日のスケジュールなど働いた時のイ
メージできるような内容で満足のいくガイダンスでした。

今回はガイダンスがなかったですが、ゼネコン設計部のOBOGの方のお話が聞きた
いです。

11 5 OBOGだからこそ聞ける休みの話などが聞けて良かったです。ありがとうございました。

12 4 会社ごとの１日のスケジュールや休み、給料や出会いなどのお話が聞けて良かったです。 OBOGの方が実際に就職活動を行っている時の話をお聞きしたかったです。
13 5 悪いイメージが変わりました。あとキャラクターは大事なのだなと思いました。 意匠設計、都市開発

14 5
いろんな就活イベント参加しましたが、名工大出身の先輩方はとても明るくてあたたかいなと思い
ました。

住宅事業に関わってる方のお話を聞きたかったです。

15 5
最近、就職の話を色んな所で聞いてわかっていたつもりだったところがありましたが、色んな分野
の話を聞いてもっと自分で調べて将来のことを考えようと思いました。特に発注者という立場を考
えたことがなかったので面白かったです。

研究室希望でも設備系に行きたい人が多かったので、設備の会社に就職した先輩
のお話も聞きたいと思いました。

16 5
就職で迷っているところだったので、建設会社や設計事務所に関わらずいろんな会社の話が聞け
たので参考になりました。

17 5
進学希望でしたが、OBがガイダンスをきいたことによってより将来の指針をきちんときめよう！と思
いました。

18 5 いつも聞く説明会よりも働いている方の個人的なところを聞けて良かったです。
なぜその会社を選んだのかという入りの部分がもっと聞いてみたいと思いました。
（会社ごとにちがいがまだあまりわからないので...）

19 3 プライベートの話が一番おもしろかったです。 意匠設計の方がもっとたくさんいらっしゃるとよかったです。ゼネコンの設計部とか。

20 4
個人的には大成建設の小島さんのプレゼンテーション（ある日の１日）などが知りたかったことだっ
た。他の分野の１日の仕事をききたい。

21 5
普段の説明会よりよりオープンな仕事をしている人の声を聞くことができたので、来てよかったと思
いました。

22 5
会社概要以外にも学生として聞きたいと思われる給料、休みの話などを本音を交えて聞くことがで
きたので良いと思いました。

他のゼネコンの話を聞いてみたいと思った。大手ゼネコンごとの特徴など。

23 5
今までの先輩方からの話で一番参考になり面白い話でした。一日の流れ、入る前のイメージ、具
体的な話が多くありがたい機会でした。

自分の事務所を持っている人の話を聞きたい

24 5 生の話を聞けて就職が良り現実味が増してきた。

25 4 みなさんていねいにせつめいしてくださってわかりやすかった。
大手ゼネコンなどで働く女性に結婚や育児、女性が良いイミでもわるいイミでもどの
ような対応をうけるのか。強み。弱み。

26 5
連続して様々な分野の方々のお話を聞かせていただき、それぞれの違いなど分かりやすく伝わり
ました。聞いていてとてもたのしく、興味深かったです。

都市計画、都市開発系の企業の方や、県庁市役所の建築職の方のお話も聞いて
みたいです。

27 5
調べてもわからないような年収や勤務時間を知れたことがとても役立ちました。思っていたよりも
休みがあったり、学部歴でも昇格できるというところに未来が見えてきました。就活頑張ります。

28 4
みなさんの生活や会社のことがよくわかってよかったです。特に中電の方の話などきくきかいがあ
まりないのでよかったです。

ゼネコンの設計部の方の話が聞きたかった。意匠の方が少なかったように思える。

29 4 自分の中で少し不透明だった分野の話が聞けて良かった。 分野別でもっとたくさんの企業の方から話がきける機会があればと思った。
30 5 普段聞けない話が聞けて非常に面白かったです。 ディベロッパーの方なども呼んでいただけると嬉しいです。
31 4 様々な業界の建築職業の内容が把握できました 都市開発の分野の方のお話を聞いてみたいと思いました。
32 4 不安に思っていた部分が少しだけ分かったので良かったです。 構造設計の話が聞きたいです。
33 5 OBの方々の率直な意見や現在の活躍を聞けて良かったです。

34 4
実際にあった１日の流れや仕事の流れなど、本ではわからないことが聞けたことや、給料や出会
いの話などの現実的なことが聞けたのは有意義でした。

ゼネコンや組織設計の意匠の方の話を聞いてみたい。

35 5
OBOGの方の公演によって、その内容だけでなく話し方や人物像などから５～１０年後の自分たち
がどうなっているのかのイメージをする事ができた。またこれからの自分たちのライフスタイルのイ
メージが持てた。

先輩方の就職時の事をいろいろ紹介していただきたい。（どこを受けたか、どのよう
に決めたか）

36 5
生の声がきけて、とても参考になりました。分野が様々だったので、まだ迷っている身としてよかっ
たです。

37 4
様々な業界のお話がきけて良かったと思います。そのことで業種の仕事のイメージがつけれたと
思うので良かったと思います。

38 4 建築主の様々の分野で活躍する方々が通常では聞けないような仕事の想いが聞けて良かったで ゼネコンの意匠設計で活躍する方の学部時代の話が就職での話を聞きたいです。
39 4 いろいろな分野の仕事の話が聞けてよかった。

40 4
名工大の人がどんぐらいいるのか、また、実際にもらっている給料がいくらぐらいかなど、日頃聞
けないことが聞けて良かった。

ゼネコンの設計、ハウスメーカーの設計の人の話が聞きたい。休日がどんぐらいあ
るか、給量がどれくらい頂けるかなども

41 3
中部電力の仕事内容を全然知らなかったため、聞けてよかった。またイメージと異なる仕事だと感
じる企業もあったので、実際に働く人に話を聞くことは大切だと思った。

構造系の学生が多く就職している企業の話を聞きたい。公務員に進んだ人の話も
聞きたい。

42 3
OBの方々、全員のプレゼン内容の中に「給料」「休み」「労働時間」「離職率」など、いくつかの項目
を共通で入れていただけると、比較がしやすくなるのでありがたいです。

公務員の実態なども知りたがるところなので、お話を聞きたいと思いました。また、
働きながら資格を取っている方がどれくらいいるのか、またどれくらい苦労したのか
をお聞きしたいです。

43 4
様々な分野で活躍されている先輩方の話がきけて、自分の将来に対して視野が広がったし、とて
も参考になりました。

収入や労働時間、休暇などのぶっちゃけた話をきけると嬉しいです。また女性の話
をもう少し聞きたかったです。印にも行きたいし、就職してから、結婚出産もしたいと
なると、うまくやっていけるか心配なので男性からも同僚の例などを聞けたらよりよ
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